



Construcción del Cetpro Cajamarca no se detiene

Institución preparará jóvenes emprendedores en hostelería, industrias alimentarias, corte y confección, computación e informática, y estética personal.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El gobernador Mesías Guevara visitó las obras del nuevo local del Centro de Educación Técnico Productiva (Cetpro) Cajamarca, ubicado en urbanización Campo Real.

Esta infraestructura permitirá la preparación de jóvenes emprendedores en hostelería, industrias alimentarias, corte y confección, computación e informática, y estética personal.

"Se abre oportunidades para la inserción laboral para los emprendedores en diferentes rubros. Cajamarca requiere de personal técnico calificado generador de fuentes de trabajo propias", señaló Guevara.

El proyecto empezó hace 15 días, con una inversión de 6 150 978 soles. "A la fecha se realiza movimiento de tierras, colocación de zapatas y vaciado de columnas", refirió.



Asimismo anunció la inauguración de nueve instituciones educativas en los próximos días.